

EDITORIAL

Es para nosotros motivo de gran satisfacción darles la más cordial bienvenida a la segunda edición de la revista Graphosmedia, con publicación semestral de la Facultad de Comunicación Social de la Universidad de Panamá; un compromiso con la investigación, la ética, el pensamiento crítico y la divulgación del conocimiento.

Agradecemos a todas y cada una de las personas que hacen posible este esfuerzo colectivo: autores, correctores y, sobre todo, a los lectores, porque sin la valiosa contribución de ustedes no sería posible este gran logro académico y científico que se evidencia en cada una de las ediciones que se presentan a consideración de una vasta audiencia interesada en temas que aborden las últimas tendencias de la comunicación social.

Los artículos científicos que sometemos a vuestra consideración en esta nueva edición reafirman nuestro compromiso con la calidad, la rigurosidad y la innovación en la investigación.

Con esta nueva publicación de Graphosmedia, buscamos visibilizar el trabajo investigativo que se realiza en la Facultad de Comunicación Social, para motivar el diálogo interdisciplinario y aportar al desarrollo científico de la comunidad universitaria.

Los invitamos a leer detenidamente cada artículo y a continuar colaborando con este proyecto editorial que ya empieza a posicionarse como un referente en el ámbito de la comunicación, gracias a los aportes de ustedes, que hoy hacen realidad una vieja aspiración de nuestra unidad académica.

Estamos abiertos a cualquier sugerencia, comentario o crítica constructiva cuyo interés sea mejorar nuestras próximas entregas, así como a generar preguntas, debates y nuevas líneas de investigación.

Con respeto y aprecio académico,


Magister **EDGARDO MURGAS ÁLVAREZ**
Decano